
 

 

 

 

 

 

 

 

７月５日（金）今年度２回目のふれあい草取り行われ、地域の方々にご参加いただきまし

た。校門付近の植え込みや、校庭の周辺など、草が生い茂っており、草取りのし甲斐のある

場所になっていました。今回もまた、地域の皆さん、保護者の方々の力をお借りすることで、

学校周りの景色がすっきりしました。毎度ながら、おうちの方々しかも先輩方の草取りのス

ピードは速く、あっという間に草がなくなっていきました。 

 機械を使っての広範囲の草刈り作業も助かりました。また、閉会式後も残って仕事をして

くれた方々も多数おいでになり、皆様の献身的な支えに深く感謝しております。ありがとう

ございました。 

 今回は、草取りの後に、音楽の授業で習った曲を演奏して、ちょっとしたミニコンサート

を行いました。聴いて下さる方がいれば、よりやる気も出るもので、みんないつもより丁寧

に演奏していました。次回も行いますので、ぜひ、こちらにもいらしてください。 

  

 

 

 

 

 

 

 

   

 
 ７月１９日（金）ブルーベリーを全校で摘んできました。剪定した木には、さわっただけ 

でぽろりと落ちてしまうほど熟した実がなっていました。子供たちは摘んでは食べ、袋に入 

れてを繰り返し、袋いっぱいにしていました。中にはたわ  

わになっている枝の下で大きく口を開けて一度に口の中を 

満杯にする姿も見られました。 

お世話をしてくださった方々ありがとうございました。 
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 ～すべては子どもの笑顔のために～ 

地域の皆さん ありがとうございます あっという間にきれいに 



 

 

 

 ７月１１日（木）、１２日（金）の 

２日間、５・６年生９名は修学旅行に 

行って来ました。行先は、「函館」。 

北海道新幹線が開通したため、二戸駅 

から新幹線で「函館北斗」駅まで一本で 

行きました。そこから函館ライナーの 

電車に乗り換えて函館到着。 

昔、大活躍した青函連絡船の「摩周丸」 

の船内を見学しました。 

お昼は海鮮丼をほおばりました。 

 その後は、函館特有の路面電車に乗車 

して、五稜郭公園まで行きました。タワーの上から全体の形を見て、公園内にある函館奉行 

所に行きました。函館と言ったら夜景です。もちろん夜は、函館山から光いっぱいの景色を 

眺めました。青森の大間の町の明かりが、すぐそこに見えました。ちょうど、その日は人工

衛星が函館山の付近を通過する日で、天気

も良く、しっかり見ることができました。 

                       ２日目は、班ごとに「文学館」「旧イギ

リス領事館」「公会堂」「北洋資料館」に行

き、ラッキーピエロでハンバーガーを食べ

ました。（カツカレーもあり） 

                       その後は、お土産を買って、二戸に戻っ 

           て来ました。  

            岩手ではなかなか体験できない路面電 

車。運賃の払い方や、座席の使用の仕方。

中には、お年寄りの方に、席を譲る優しい

心を行動に表すことができる人もいて、一

緒にいた私たちもうれしく、幸せな気持ち

になる出来事もありました。天気にも恵ま

れ楽しい２日間でした。 

函館奉行所内で 

函館に来たぞ～ 


